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第７回運営委員会が２月１９日（月）ＰＴＡ会議室で開かれました。 

◆校長先生より今後の行事予定のお話がありました。 

◆各委員会の進捗状況を皆で話し合いました。 

◆皆で１年間の感想を話し合いました。 

◆令和 6年度本部役員及び会計監査員が運営委員会にて承認を受け決定いたしました。 

 

【 対外会議出席報告 】 

《校外委員会》  

２月１７日（土）  つきみ野防犯連絡会 

 

― 本部より － 

２月１３日（火）ＰＴＡ会議室にて、校長先生立ち合いのもと、新年度委員の選出を行いました。 

次年度委員に決定した皆さま、１年間よろしくお願いいたします。 

下記の日程で全体会を開催する予定です。 

 

委員会 文化委員会 広報委員会 学年委員会 役員指名委員会 

日時 ３月 6日（水） ３月 8日（金） ３月１１日（月） ３月１１日（月） 

時間 １０：３０～ １０：３０～ １０：３０～ １０：３０～ 

場所 ＰＴＡ会議室 ＰＴＡ会議室 ＰＴＡ会議室 ＰＣルーム 

 

 

― 学年委員会 ― 

１月２２日（月）に、最後の委員会を行いました。ですが、まだまだ学年委員会は活動しておりま

す！残すところ５年生のイベントとなりました。 

 ５年生は、３月５日（火）、７日（木）、８日（金）に１クラスずつ家庭科の授業時間を使い、

児童や保護者の親睦を深めながら最後に一緒に楽しい思い出作りをしようと、「親子で作ろう！お

楽しみパーティ☆」と題して、米粉パンケーキ作りに決まりました。 

 引き継ぎ資料作りも５年生以外終わり、今年度から全体会には各学年リーダーさんも出席し、一

緒に引き継ぎをしていただきたいと考えております。 

 

― 文化委員会 ― 

文化委員会は、2月２１日（水）今年度最後の委員会があります。１年間の反省と書類、データ

を纏め、スムーズに来年度への引き継ぎ出来るように準備を行う予定です。１年間大変なこともあ

りましたが、無事にあと少しで終わることが出来そうです。皆様本当にありがとうございました。 
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― 広報委員会 ― 

２月２０日（火）に発行されました「北小まつり&イベント特集号」はお手元に届きましたでし

ょうか。ぜひ、ご家庭でお子様と一緒にご覧になってください！ 

また広報誌の発行にあたりまして、ご協力いただきました関係各所の皆さまへ、この場を借りて

お礼申し上げます。1年間、ありがとうございました！ 

 

― 校外生活指導委員会 ― 

２月１５日（木）に全体会（新年度委員顔合わせ及び係決め・係引継ぎ）を開催し、新年度委員

への引継ぎを行いました。３月７日（木）には新旧委員引継ぎ会・第１回校外委員会を開催して、

通学班の編成作業を行っていく予定です。 

 

― 役員指名委員会 ― 

来年度 PTA本部全役職の就任候補者からのご内諾をいただき、２月１９日（月）の運営委員会

にてご承認を頂きました。ご協力頂いた皆さまに篤く御礼申し上げます。 

 

― バレーボール実行委員会 ― 

２月１０日（土）に冬の校内大会を開催しました。先生方にもご参加いただき、学年関係なく混

合チームを組んで対戦しました。今年は男性の参加も多くとても盛り上がりました！ 

また 2月２４日（土）に初心者講習会を行いました。バレー未経験者でも楽しめる内容を企画し

ていますので、また次回の開催をお楽しみに！ 

３月の通常練習日は２３日（土）と、３０日（土）です。ご興味のある方はお気軽にお越しくださ

い。 

 

 

【ＫＳＭ：北小サポートメンバー】  

いつも活動にご協力いただき、ありがとうございます。集まったベルマークの預金残高は現在

108，834円です。学校からの希望商品「ワイヤレスマイク付スピーカー」購入まで、あと、

82，566円！！引き続き、ベルマーク、インクカートリッジ、エコキャップの、回収のご協力を

よろしくお願いいたします。 

 

【図書プロジェクト】 

 本年度、図書プロでは子ども達が授業でも使っている情報ファイル（新聞記事の切り貼りによる

資料）の作成や図書室の本のクリーニング、しおり作成を行いました。 

 子ども達が「いつもありがとうございます！」と声をかけてくれ、私達保護者もとても温かい気

持ちで作業が出来、素敵な時間となりました。 

 次年度も引き続き、子ども達の図書に関係するお手伝いをしていきたいと考えております。 

 

今年度の運営委員会は終了しました。 
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